



OPINIÓN

Pepe Grillo


Los primeros 40 millones

En Morelos era secreto a voces que la administración de Cuauhtémoc Blanco generaba caos para ocultar irregularidades. El exfutbolista dejó el gobierno y buscó impunidad en San Lázaro, pero los datos duros comenzaran a surgir.

La nueva gobernadora, Margarita González, cumplió su compromiso y se dispuso a documentar los desvíos. Un primer bloque de denuncias estima 40 millones de pesos perdedizos. La investigación está en su etapa inicial ya se verá más adelante si los números cambian.

Tolerar la corrupción, aunque sea entre compañeros de partido, es darle la espalda al pueblo y la gobernadora no lo hará. Las autoridades ya están trabajando para convertir la indagatoria en

averiguaciones previas.

Los funcionarios de la pasada administración morelense implicados tendrán que dar la cara y atenerse a las consecuencias de sus actos.

México al Top Ten

La presidenta Claudia Sheinbaum tiene la convicción de que México puede estar en el Top Ten de las economías del mundo. Tiene un plan para lograrlo y ayer lo presentó ante la comunidad empresarial del país en el escenario majestuoso del Museo de Antropología.

Es una visión de largo plazo, lo que implica un esfuerzo sostenido y conjunto entre el gobierno, la comunidad empresarial y, claro, los trabajadores del país. El plan prevé promover polos de desa-

rrollo y de bienestar que jalen a todas las comunidades.

Se puede lograr aumentando la inversión pública y privada y teniendo una comunicación permanente para quitar los obstáculos tan pronto se detecten. Sin la participación convencida de los empresarios no se avanzará.

Altagracia Gómez es el enlace entre la administración Sheinbaum y la comunidad empresarial. Ahí está el Plan México. Es una hoja de ruta, hay que comenzar a recorrerla.

Rescatar la Educación Media Superior

Revitalizar la Educación Media Superior es una asignatura que se fue postergando por años, pero ya no. El gobierno del Segundo Piso de la 4T tomó al toro por los cuernos y ayer presentó un Plan Integral de Bachillerato dentro de los parámetros de la Nueva Escuela Mexicana.

El objetivo es aumentar la cobertura, evitar la deserción y aumentar de manera significativa la calidad de la educación que se imparte en ese nivel. Docentes y padres de familia están convocados para trabajar en el proyecto.

No solo se mejorará la estructura de los planteles, sino que se mejorará la inclusión comunitaria. La renovación de la Educación Media Superior no podía posponerse más, para bien de todos ya comenzó, hay que seguirle la pista

¿Un dream team?

Circula la especie de que México formará este año un verdadero dream team de cara a la renegociación del T-MEC. Se habla incluso de pedir la opinión de personajes con experiencia directa como Jesús Seade e Ildefonso Guajardo que en su momento encabezaron los equipos mexicanos abocados a la negociación.

Se requieren expertos en marcos legales, técnicos y proyección al futuro. La voluntad política del gobierno mexicano es que el tratado se quede y de ser se fortalezca ya que ha mostrado ser benéfico para los países miembros. El factor de incertidumbre, ya lo adivinó usted, es Donald Trump cuyos arrebatos políticos pueden dinamitar cualquier acuerdo comercial.

Dentro de una semana, cuando Trump regrese a la Casa Blanca, comenzaremos a saber a qué atenernos.

pepegrillo@cronica.com.mx